

Création d'une école d'horticulture au Jardin botanique de Montréal

Canada 6/8/37

On espère dans quinze jours permettre au public l'accès du Jardin botanique dans deux de ses sections, le jardin floral des plantes annuelles et le jardin économique. On pourra visiter le Jardin le dimanche, de neuf heures du matin à six heures du soir. Le Jardin botanique sera terminé, nous dit-on, l'an prochain par un jardin médicinal et un jardin fruitier. Le jardin floral des plantes annuelles est destiné à faire connaître au public les meilleures variétés des plantes annuelles. On a commencé hier à construire deux terrains de stationnement à l'intérieur du Jardin, terrains qui pourront contenir trois cents automobiles.

On entreprend la semaine prochaine la construction d'un jardin spécial illustrant l'architecture paysagiste. Ce jardin, qui ne comprendra que des fleurs vivaces sera, nous a-t-on déclaré, l'une des plus belles attractions du parc botanique.

Apprentis horticulteurs

Le R.F. Marie-Victorin, directeur du Jardin botanique, nous a déclaré que, durant les semaines qui viennent de s'écouler, on a organisé le quart des apprentis horticulteurs du Jardin botanique. Ces apprentis recevront un entraînement pratique et un cours

théorique pendant deux ans, après quoi ils recevront un diplôme spécial du Jardin botanique. Ces cours sont donnés en partie au Jardin, par M. Henry Teuscher et M. René Richard, et en partie à l'Université de Montréal, par suite d'une entente conclue entre le Jardin botanique et la Faculté des sciences de l'Université. On espère que ces jeunes gens, tous âgés de 18 à 25 ans, deviendront par la suite d'excellents horticulteurs capables de prendre soin des jardins privés.

Rencontré hier à l'Université, le R.F. Marie-Victorin a exprimé sa satisfaction de la collaboration accordée au Jardin botanique par le ministre de l'Agriculture en envoyant M. René Richard au Jardin botanique pour s'occuper de la formation des apprentis. "Je suis impressionné", ajoute le directeur du Jardin botanique, de l'unanimité absolue de l'opinion publique au sujet de cette entreprise et ce m'est un très grand réconfort pour pousser énergiquement le développement de cette oeuvre d'envergure."

Lundi matin, à onze heures, la délégation des titulaires municipaux de Grande-Bretagne, après une visite à l'hôtel de ville, ira visiter le Jardin botanique.